



Inicio > Judicial > Incendio forestal consumió vasta zona en vereda de Suaza

Judicial

Incendio forestal consumió vasta zona en vereda de Suaza

Por **La Voz de la Región** - Feb 12, 2018

Los bomberos de ese municipio reportaron que un predio rural ubicado en la vereda Bajo Satía fue afectado por un incendio forestal que abarcó varias hectáreas.

Por: Gisela Hurtado Celis – @giselahcelis

La temporada de altas temperaturas, vientos fuertes y escasa pluviosidad que en la mayor parte de la región huilense se están presentando, han causado varias emergencias por incendios forestales.

Uno de ellos sucedió el pasado fin de semana en un predio rural ubicado en la vereda Bajo Satía en Suaza donde según denuncias, personas no identificadas prendieron fuego a un terreno cubierto de pastizales.

La situación provocó que una considerable área resultará afectada, siendo necesaria la intervención de los Bomberos de ese municipio quienes debieron acudir y emplear el equipo extintor de fuego en superficie.

Tras varias horas, se logró controlar la conflagración al tiempo que investigaciones para dar con los responsables de la emergencia se iniciaron por parte de las autoridades.

Por disposición legal, el uso de fuego con fines recreativos, industriales o para labores agrícolas esta prohibido por las autoridades ambientales y su utilización puede ser penalizada judicialmente, reiteraron los bomberos de Suaza.